

Den Monrepos Damen gelingt auf Anhieb der Aufstieg!

Mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung "erdrivten" unsere sechs Monrepos Damen bei den Baden-Württembergische Mannschaftsmeisterschaften Damen am 16. August im GC Hohenstaufen den Aufstieg in die vierte Liga.

Zum ersten Mal wurde vom GC Monrepos eine Damenmannschaft für die Baden- Württembergische Mannschaftsmeisterschaft 2009 ins Rennen geschickt. Das erklärte Ziel des Clubs ist allen wettkampforientierten Mitgliedern ein Mannschaftsangebot von Jung bis Alt anzubieten. Vor allem die Jugendlichen sollen in unserem Verein auch im aktiven Bereich integriert werden und dadurch an den Golfsport, aber auch an den Verein gebunden werden.

Mit gemischten Gefühlen, nervös aber motiviert wurde die Proberunde in Hohenstaufen gespielt. Die Wettkampfform lautete "Zählspiel gegen Par". Dies bedeutet, dass der Ball so lange gespielt werden muss bis das jeweilige Loch beendet ist, mit möglichst wenig Schlägen versteht sich. (Anmerkung: Einer Mitspielerin aus Göppingen Teck musste sich an Bahn 9, einem Par fünf, eine 12 auf die Scorekarte schreiben.)

Durch regelmäßiges Training sehr gut vorbereitet und auch am gesamten Wochenende perfekt gecoacht von unserem Leiter der Golfschule, Mike Strong, gelang es den sechs Damen um Kapitänin Brigitte Hafrank, ihre Leistung punktgenau abzurufen. "Zwei Unterspielungen und alle andern Spielerinnen im "Puffer"

nenne ich eine reife Leistung auf dem hügeligen Platz und bei 34° C im Schatten. Ich ziehe den Hut" kommentierte Mike Strong stolz.

"Der 1. Platz ist der Lohn für eine kontinuierliche Trainingsteilnahme und einen hervorragenden Teamgeist, der sich in diesem Jahr entwickelt hat. Jetzt haben wir geerntet was wir gesät haben", ergänzte Biggi Hafrank.

In diesem Zählspielwettbewerb wurde der erste Platz mit 85 über Par gesichert. GC Schloss Weitenburg wurde knapp besiegt (87 über Par). Der dritte Platz ging an GC Göppingen Teck.

Als bei der Siegerehrung, die vom BWGV Spielleiter Horst Dromberg durchgeführt wurde das Ergebnis verkündet wurde, war die Freude der Spielerinnen riesengroß, denn der erste Platz bedeutete somit den Aufstieg in die nächsthöhere Klasse.

Als erster Gratulant freute sich Präsident Rolf Jäger über den ersten Aufstieg einer GC Monrepos Mannschaft in 2009 und ergänzte sofort, dass ja die Mid Amateurinnen mit einem Sieg im Heimspiel am 12. September das Tor zu einem weiteren Aufstieg öffnen könnten.

Es spielten am Wochenende das erfolgreiche Team: Corinna Götze, Dagmar Schückens, Brigitte Hafrank, Anna Hövelborn, Sylvia Siess und Susanne Krappel.

Zum Kader der Damenmannschaft gehören weiterhin: Claudia Reber, Dr. Claudia Wemker, Rose Geiß, Christa Nagel, Antje Reichert, Irmgard Kießling, Laura Kulisiewicz, Eva-Maria Grossman, Christa Geisselmann...

kurz und bündig

Pitchmarken

"Habt Ihr das gesehen!, jetzt ist mein PAR-Putt schon wieder durch so eine doofe Pitchmarke versprungen. Warum können denn die Anderen sich nicht auch einmal bücken und Ihre Einschlaglöcher ausbessern?"

...Ja, so eine Pitchmarke ist schon etwas ärgerliches, wo doch aber jeder Spieler mindestens ein Einschlagloch beim betreten des Grüns ausbessert. Viele bessern tatsächlich 2 oder 3 aus. Stellt sich die Frage wie dann doch



noch Pitchmarken auf dem Grün sein können?

Die häufigste Aussage der Spieler ist: "Das waren bestimmt die Gäste" oder "der Greenkeeper könnte auch mal gründlicher Arbeiten".... Doch unser Platz wird hauptsächlich von Mitgliedern bespielt. Es ist auch nicht die Aufgabe der Greenkeeper für die Nachlässigkeit der Golfer zusätzlich Zeit aufzuwenden. Eine sofort richtig reparierte Pitchmarke ist am nächsten Tag verschwunden. Eine nicht ausgebesserte Pitchmarke ärgert alle mindestens 2 Wochen lang.

Also unsere Bitte: Investieren Sie ein wenig Zeit für Ihren eigenen Platz und Ihr eigenes Spiel. Einer muss den Anfang machen.



Turnier der Mannschaften am Samstag, den 19. September 2009

Nach dem großartigen Erfolg der Veranstaltung im vergangenen Jahr haben sich die "Macher" entschlossen eine "Wiederauflage" des Turnier der Mannschaften zu organisieren. Spielen Sie mit den Besten. Spielen Sie mit unseren Mannschaftsspielerinnen und Spielern eine schöne entspannte Runde mit vielen Pars, einigen Birdies, oder gar einem Eagle. Spaß und gute Laune stehen an diesem Tag im Vordergrund.

Die Gelegenheit nutzen mit Mannschaftsspielern über Schwung, Taktik, Material und Regeln zu informieren, Gespräche mit alten Freunden führen, oder gar neue Mitglieder und neue Bekannte kennen lernen, soll das Ziel des Tages sein. Die Mannschaftsspielerinnen und -Spieler sagen ihren Mitgliedern des GC Schloss Monrepos DANKE für die Unterstützung während des ganzen Jahres.

Zu den drei "Hauptakteuren" des jeweiligen Flights wird ein/e Mannschaftsspieler/in zugeordnet. Dabei handelt es sich bei den Flightführern um "Alte Hasen", "Junge Wilde" und "Attraktive Damen" alle mit sehr, sehr guten Handicaps versehen. Gespielt wird ein "Florida Scramble" über 18 Loch mit Kanonenstart. Als Sonderpreise werden "nearest to the line" und "Beat the Pro" ausgelobt. Die Sieger erhalten Preise.

Der Tages (und Nachtablauf) sieht zunächst folgendermaßen aus: Um 11.00 Uhr wird mit der Begrüßung der Gäste und Vorstellung der Mannschaften, sowie der Auslosung der Flights mit den Mannschaftsführern eröffnet.

Unsere Jugend bastelt Pyramiden auf der Driving Range, damit sie sich professionell einspielen können.

Das Wettspiel beginnt um 12.30 Uhr

Die Damenmannschaften versorgen sie mit Leckereien und Getränken auf der Runde. Die Nachwuchscracks putzen anschließend Ihre Schuhe und reinigen Ihre Schläger perfekt.

Die Runde endet am 19. Loch mit einem Sektempfang, angeboten von unserer Gastronomie unter der Leitung von Liane Fazler.

Ein zünftiges, leckeres Essen unserem gemütlichen Clubhaus soll ab 18.00 Uhr die Spieler auf die Siegerehrung und das Abendprogramm einstimmen.

Nach der Siegerehrung sind alle Teilnehmer, Gäste und Fans eingeladen, das Tanzbein zu schwingen. Wurde vergangenes Jahr auf AC/DC, Deep Purple, Led Zeppelin aus der "Konserven" geschwooft, so sind diesmal mehr die Stones "live" am Start.

Also: Bitte zum Turnier am Eingang zu den Caddyräumen anmelden, gut ausgeschlafen in Monrepos einlaufen, gute Laune und viel Zeit mitbringen unter dem Motto "locker und leger".

Beste Grüße Ihr
Orgateam

Am Rande notiert

Platz wurde verändert!

Wir haben im Golfclub Schloss Monrepos nun einen ROTEN und einen GELBEN Platz. Das Spiel wird in Zukunft grundsätzlich auf der ROTEN 1 begonnen und nach dem Platz Rot auf der GELBEN 1 fortgesetzt. Die Spieler vom ROTEN Platz haben auf dem GELBEN Platz Durchspielrecht. Das Einfädeln auf der GELBEN 1 ist nur in Absprache mit dem Sekretariat vorgesehen.

Impressum

Herausgeber

Golfclub Schloss Monrepos

Verantwortlicher: Simon Schmutge

Tel. 0 71 41-22 00 30

gcmmonrepos@t-online.de

www.golfclub-monrepos.de



Spielen Sie mit den Besten

Für unsere Mitglieder des GC Schloss Monrepos

TURNIER DER MANNSCHAFTEN

Spielen Sie mit den Besten
für unsere Mitglieder des GC Schloss Monrepos

Termin:	Samstag, 19.09.2009
Meldeschluss:	Mittwoch, 16.09.2009
Treffpunkt:	11.00 Uhr
Kanonstart:	12.30 Uhr
Spielart:	Florida Scramble
Teilnehmerzahl:	max. 90 Personen
Startgebühr:	30,00 Euro
Abendveranstaltung:	25,00 Euro

Im Startgeld von 30 Euro sind enthalten: Sektempfang, Rundenverpflegung, Abendessen und anschließender super heißen, fetzigen Party mit Supersound,
Sonderpreise: Nearest to the line, Beat the Pro